



www.mg.co.id

Gleison Bremer Penerus Chiellini

TURIN (IM) - Gleison Bremer telah diperkenalkan secara resmi sebagai rekrutan baru Juventus. Bek tengah asal Brasil itu akan memakai nomor punggung 3 peninggalan Giorgio Chiellini.

Hal itu diumumkan langsung oleh situs resmi Juventus, tak lama setelah berita transfernya muncul ke publik. Jersey-nya pun sudah bisa langsung dipesan di toko resmi klub. "Lini belakang Bianconeri telah diperkuat dengan hadirnya Gleison Bremer, yang hari ini menandatangani kontrak dengan Juventus dan terikat hingga 2027," bunyi pernyataan resmi klub, Kamis (21/7) dinihari WIB.

Keputusan memilih nomor 3 sebetulnya bukan hal besar bagi Bremer. Ia memakai nomor yang sama selama di Torino. Hanya saja, nomor 3 di Juventus merupakan 'nomor legenda', sebab sebelumnya dipakai Chiellini selama 17 musim terakhir.

Sejumlah legenda seperti Alessio Tacchinardi dan Moreno Torricelli juga dulu pernah mengenakan nomor 3 di masa lalu. Oleh sebab itu, nomor tersebut seolah 'meresmikan' Bremer sebagai penerus tongkat Chiellini, yang kini meneruskan karier

di Los Angeles FC.

Tekanan bagi Bremer untuk tampil bagus di lini belakang Juventus memang terbilang besar. Selain Chiellini, Bianconeri juga baru saja melepas Matthijs de Ligt ke Bayern Munich, sehingga ada lubang besar yang harus ditutup pemain 25 tahun itu.

Namun ia datang ke Juventus pun dengan status bek terbaik di Serie A musim lalu. Hal itu dibuktikan dengan statistik yang apik, yaitu mencatat 105 intersep (terbanyak di lima liga top Eropa), melakukan recovery 284 kali, lalu memenangi 217 duel serta 132 duel udara.

Juventus pun tak ragu menebus Bremer dengan harga 41 juta Euro plus bonus. Ia dikabarkan akan menerima gaji bersih sebesar lima juta Euro per musim.



GLEISON BREMER
Pemain Baru Juventus

Lewandowski Masih Haus Gelar

MIAMI (IM) - Robert Lewandowski bisa dikatakan sudah meraih segalanya bersama Bayern Munich. Tapi, rasa lapar akan gelar dan trofi membuatnya memilih bergabung Barcelona.

Lewandowski sejatinya tinggal pensiun dengan manis di Bayern, karena dia dijamin meraih setidaknya dua gelar domestik setiap musimnya. Selama delapan musim, Lewandowski memberikan lebih dari 10 gelar untuk Bayern.

Lewandowski juga jadi mesin gol untuk Bayern dengan torehan 344 gol dan 72 assist dari 375 penampilan. Namun, Lewandowski memilih jalan lain ketika dia menolak perpanjangan kontrak dari Bayern yang sejatinya habis 2023.

Rupanya ia ingin merasakan tantangan baru dalam kariernya yang boleh dikatakan tinggal tersisa sedikit lagi. Sebab, Lewandowski sudah berusia 33 tahun dan pindah ke Barcelona adalah keputusan terbaik.

Meski demikian, jalan Lewandowski menuju Camp

Nou tidak mudah karena sempat terjadi tarik-urur sebelum sempat di angka 45 juta Euro. Lewandowski senang sekali kepindahannya bisa terwujud.

Tapi, kedatangan Lewandowski bukannya tidak disertai keraguan apakah dia masih lapar gelar atau tidak, dengan segala trofi yang sudah raihnya. Terkait itu, pemain Polandia tersebut memastikan dirinya masih berhasrat besar meraih trofi di Barcelona untuk menegaskan statusnya sebagai pemain besar.

"Di sepakbola yang terpenting adalah menang, dan saya rasa Barcelona adalah tempat terbaik untuk melakukannya. Saya masih lapar mencetak banyak gol. Kami harus bekerja keras untuk melakukannya, tapi skuad ini punya pemain berkualitas dan potensial. Saya sudah melakoni beberapa sesi latihan bersama pemain lain dan saya siap bermain menghadapi Real Madrid. Saya siap mencetak banyak gol, itulah tantangan saya," ujar Lewandowski di Football Espana.

"Di sepakbola yang terpenting adalah menang, dan saya rasa Barcelona adalah tempat terbaik untuk melakukannya. Saya masih lapar mencetak banyak gol. Kami harus bekerja keras untuk melakukannya, tapi skuad ini punya pemain berkualitas dan potensial. Saya sudah melakoni beberapa sesi latihan bersama pemain lain dan saya siap bermain menghadapi Real Madrid. Saya siap mencetak banyak gol, itulah tantangan saya," ujar Lewandowski di Football Espana.



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona



Kevin De Bruyne, Julian Alvarez dan Bernardo Silva saat mengalahkan Club America.

City Hanya Menang Tipis Atas America

"Julian (Alvarez) luar biasa, secara defensif dia cukup mirip dengan Gabriel (Jesus). Gabriel mungkin yang terbaik, tapi Julian dekat dengan dia dalam hal agresi," kata Pep Guardiola.

HOUSTON (IM) - Manchester City memetik kemenangan tipis atas Club America dalam pertandingan pramusim. Dua gol Kevin De Bruyne menjadi penentu kemenangan The Citizens.

Berlaga di NRG Stadium, Houston, Texas, Kamis (21/7) pagi WIB, Manchester City belum bisa memainkan striker pemain barunya Erling Haaland. Di pos striker, Julian Alvarez yang diberi kepercayaan oleh Pep Guardiola. Haaland cuma menyaksikan laga dari tribun.

Sempat terjadi ribut-ribut pada menit ke-24. Jack Grealish terlibat perselisihan dengan

Guillermo Ochoa di kotak penalti America.

Man City unggul 2-1 saat babak pertama. Man City baru bisa membukukan gol pada menit ke-30. Tembakan jarak jauh De Bruyne mulus masuk ke gawang lawan.

America bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-43. Henry Martin yang menjebol gawang Man City. Mengecoh Nathan Ake, dia bisa menjangkan bola.

City unggul lagi pada masa injury time babak pertama. Menerima umpan Riyad Mahrez, De Bruyne mengirim bola masuk ke gawang melalui

sela kaki kiper America, Oscar Jimenez.

Di babak kedua City melakukan pergantian. Calvin Phillips dimasukkan menggantikan Nathan Ake, Josh Wilson-Esbrand mengganti Joao Cancelo.

Man City mendapat peluang tendangan bebas pada menit ke-70. Pelanggaran pada Julian Alvarez menjadi penyebabnya. Sepakan De Bruyne masih melambung.

Terkait Julian Alvarez, Guardiola menilai pemain 21 tahun itu mempunyai kemiripan dengan Gabriel Jesus. Alvarez bermain sejak menit pertama, mendapatkan kesempatan bermain 71 menit. Dia tak bisa melepaskan tembakan, tapi sekali dilanggar dan tiga kali melakukan pelanggaran saat membantu pertahanan.

"Julian (Alvarez) luar biasa, secara defensif dia cukup mirip dengan Gabriel (Jesus). Gabriel mungkin yang terbaik, tapi dia dekat dengan dia

dalam hal agresi dan betapa intuitifnya dia, dia berlari dan saat menguasai bola dia luar biasa," kata Guardiola di situs Man City.

Guardiola menegaskan, pihaknya sudah melakukan yang terbaik dengan mendatangkan Alvarez. "Dia bisa menjaga bola dan ada bisa terhubung dengannya tanpa masalah. Kami merasa bahwa kami sudah mendatangkan pemain muda berkelas top untuk beberapa tahun ke depan, dan kami sangat bahagia," kata manajer asal Spanyol itu.

Man City mendatangkan Alvarez dari River Plate pada Januari 2022. Dia dikontrak 5,5 tahun, tapi dipinjamkan lebih dulu ke River Plate sampai akhir musim 2021/2022.

Pep juga memberikan alasan tidak fit betul dan tak ingin mengambil risiko. Haaland disebut akan siap untuk laga berikutnya melawan Bayern

Munich, Minggu (24/7) pagi WIB.

"Dia akan siap di pertandingan berikutnya. Dia ada sedikit masalah. Kita lihat saja nanti. Dia baru mengikuti dua sesi latihan dan kami tidak mau mengambil risiko. Musim masih panjang." Musim lalu dia mengalami masalah dan mencoba menanganinya. Kami ingin menjaganya dan ingin dia fit," ujar Guardiola seperti dilansir Manchester Evening News.

Tak cuma tidak diturunkan sebagai starter, Haaland bahkan juga tidak ada di daftar pemain cadangan. Striker asal Norwegia itu hanya duduk di bangku di pinggir lapangan dengan pakaian kasual.

Haaland sendiri akhirnya buka suara soal kapan dia akan debut untuk City. "Thanks! Debut vs Bayern Insya Allah," Haaland menulis di akun Twitter-nya, membalas ucapan selamat ulang tahun dari @City_Xtra. Erling Haaland tepat berusia 22 tahun pada 21 Juli ini. ●vit

Bayern Menyesal Terkait Alaba

MUNICH (IM) - David Alaba tak lagi memperkuat Bayern Munich musim panas lalu. Ia dilepas secara cuma-cuma usai kontraknya tak diperpanjang. Bayern mengakui kesalahannya dalam negosiasi.

Alaba yang sudah beres-beres dengan kontrak 2008 di tim junior itu akhirnya hengkang pada musim panas 2021. Kontraknya yang berakhir pada Juni 2021 itu tidak diperpanjang.

Sejak akhir tahun 2020, Bayern dan Alaba sebenarnya sudah melakukan negosiasi pembaruan kontrak. Kabarinya, Bayern menawarkan gaji 11 juta Euro per tahun, yang bisa naik hingga 15 juta Euro jika ditambah bonus.

Pada akhirnya kesepakatan pembaruan kontrak antara Bayern dan Alaba tak tercapai. Bek internasional Austria itu pun kemudian bergabung Real Madrid dengan status bebas transfer.

Bersama Madrid, Alaba melanjutkan kesuksesannya. Dia ikut mengantar

Los Blancos menjuarai La Liga dan Liga Champions 2021/2022.

Direktur Olahraga Bayern Hasan Salihamidzic kini menyesali kekeliruan dalam negosiasi dengan Alaba. Dia mengakui seharusnya menangani negosiasi tersebut dengan lebih baik.

"Kami menawarkannya uang banyak, dari sudut pandang kami. Ada pertemuan dengan agen David dan kami menemukannya ultimatum. Kami bilang David harus mengambil keputusan. Kalau dilihat lagi sekarang, saya mungkin akan bilang itu tidak perlu. Seharusnya pemain dengan kualitas seperti David diberi waktu untuk mengambil keputusan," ujar Salihamidzic seperti dikutip Football Espana.

Setelah ditinggal Alaba, Bayern Munich merekrut bek baru dengan mendatangkan Matthijs de Ligt. Bayern mengonfirmasi kedatangan Matthijs de Ligt. Bayern mengonfirmasi kedatangan Matthijs de Ligt. Bayern mengonfirmasi kedatangan Matthijs de Ligt.



DAVID ALABA
Pemain Real Madrid

Sanches Belum Tentukan Pilihan

LILLE (IM) - Renato Sanches tengah diminati oleh dua klub besar yakni Paris Saint-Germain (PSG) dan AC Milan. Hanya saja Sanches belum membuat keputusan soal masa depannya.

Sanches memang sudah sejak musim lalu meminta Lille menjualnya. Dia ingin mencari tantangan baru di klub yang lebih besar setelah sempat gagal bersama Bayern Munich.

Beberapa klub mengincar tanda tangannya, hingga PSG dan AC Milan terus mengujarnya. Kedua klub terus mendekati Sanches dalam beberapa bulan terakhir.

Namun, hingga saat ini, belum ada perkembangan signifikan dalam proses negosiasi. Milan kabarnya berani memberikan tawaran yang lebih tinggi kepada Lille, tapi Sanches sepertinya lebih condong ke PSG.

Sanches merasa peluangnya meraih trofi lebih besar jika gabung ke PSG ketimbang Milan. Oleh karenanya, Lille akan menunggu keputusan Sanches soal pilihan klubnya karena mereka sudah siap melepas-

nya.

"Renato punya dua tawaran bagus, ada dua klub yang mengujarnya. Dia masih bersama kami karena belum ada kesepakatan. Saya pastikan Renato Sanches akan pergi, tapi tidak tahu ke klub mana. Dia bisa saja ke Paris atau Milan. Itu saja yang bisa saya katakan," ujar Presiden Lille Oliver Letang seperti dikutip Football Italia.

Letang menambahkan Sanches merupakan pemain yang bagus dan sangat dibutuhkan tim. "Dia pemain yang bagus dan penting untuk tim. Tetapi semua tergantung dirinya mau bertahan atau hengkang. Namun yang jelas, di mana ia bermain, dia selalu memperlihatkan talenta yang bagus," kata Letang.

Sanches berperan besar mengantarkan juara Liga Prancis 2021. Dia bikin lima gol dan sem-

bilan assist selama berkarier di kompetisi tersebut. ●vdp



RENATO SANCHES
Pemain Lille

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com